

Festival de Música Electroacústica: Ai-Maako 2008

El Ciudadano · 16 de octubre de 2008

Entre el Martes 14 y el domingo 19 de este mes, se desarrolla en el centro Cultural de España, entre las 20 y 21:30 horas, el octavo Festival de Música Electroacústica de Santiago. Este es uno de los festivales más importantes de Latinoamérica, participan artistas invitados extranjeros como Francis Dhomont (Francia), José Manuel Berenguer (España), Virgil Moorefield (USA), Adolfo Nuñez y Ana Toscano (España) y Jens Hendman (Suecia).

Francis Dhomont, es pionero de la música concreta y realmente un privilegio tenerlo en Chile. Simplemente se trata de una de las figuras destacadas de la música del siglo XX.

Junto a él participarán José Manuel Berenguer, destacado compositor, improvisador, artista sonoro y teórico catalán; Adolfo Nuñez, compositor español

director del LIEM (Laboratorio de Informática y Electrónica Musical del Centro Cultural Museo Reina Sofía), Ana Vega Toscano, pianista española, el compositor estadounidense Virgil Moorefield y el músico sueco Jens Hedman.

Los conciertos son totalmente gratuitos la igual que los talleres. Todo culminará con un concierto al aire libre en la Plaza Sotomayor de Valparaíso a las 17.00hrs.

Salud!

Fuente: El Ciudadano